

Kindertagesstätten Güglingen

Umgestaltung der Außenanlagen Herrenäcker und Heigelinsmühle

Da die Spielgeräte der beiden Kindertagesstätten nicht mehr den Anforderungen an die altersgerechte Ausstattung entspricht, sollen diese umgebaut werden.

In der Aprilsitzung wurde bereits ein Angebot zur Umgestaltung vorgestellt, aber noch nicht beschlossen, da der Gemeinderat zunächst ein Vergleichsangebot gewünscht hat. Dieses wurde nun in der Sitzung am 19. Mai von der Verwaltung vorgelegt.

Es wurde beschlossen, beide Spielbereiche für die Kinder unter drei Jahren mit den sehr individuell gestalteten Spielgeräten der Firma KuKuK auszustatten. Das Angebot ist etwas teurer, aber es herrscht die einhellige Meinung, dass sich diese Mehrkosten auf Grund der guten Qualität und der individuellen Gestaltung und besonderen Materialien der Spielgeräte lohnen. Das Angebot für Herrenäcker beläuft sich auf 60 713 € und für die Heigelinsmühle auf 14.500 €.

Die weiteren Umgestaltungsmaßnahmen in Herrenäcker werden angegangen, wenn sicher ist, ob und wie eine Erweiterung des Gebäudes umgesetzt wird. Weitere Maßnahmen in der Heigelinsmühle sollen in das Haushaltsjahr 2016 aufgenommen werden.